

DISCOTECA MIMPA

Nuestro proyecto trata sobre una discoteca para todas las edades (cada grupo de edad tiene un horario). Este es un proyecto innovador porque aunque las discotecas lleven existiendo desde hace varios años, nosotros le hemos decidido darle un toque renovador situandola en una zona residencial. Además de ello, hemos optado por incluir nuevas opciones en nuestro empleo para dar así un valor añadido a nuestra empresa y también para hacer que la estancia de los residentes sea lo más agradable posible. En resumen, nuestro proyecto es una gran idea ya que incluye cosas innovadoras como la organización de eventos para todas las edades, y está situado en una zona de fácil accesibilidad para los vecinos del distrito siete de Bilbao.